

CELLES-SUR-BELLE

Le Cyclo cellois fait le plein de projets



Les adhérents du Cyclo cellois se sont retrouvés à la salle des fêtes. (Photo Cyclo cellois)

Le Cyclo cellois s'est réuni à la salle des fêtes à l'occasion de son assemblée générale, en janvier. Alain Gaillard, le président, a présenté ses vœux et a souhaité la bienvenue à tous les adhérents. Puis il a demandé une minute de silence en hommage à [Fabrice Rambault](#), adjoint chargé des sports à la mairie de Celles-sur-Belle récemment décédé.

Lors de la réunion, Alain Gaillard a souligné l'aide logistique apportée par la commune lors de la randonnée des Cabrioles, au plan d'eau du Lambon, mais a regretté le manque d'implication de la communauté de communes de Mellois en Poitou. Outre cette marche, l'association a organisé plusieurs manifestations en 2024 : une semaine fédérale à Roanne (Loire), une semaine européenne au Portugal, un trajet à vélo entre La Crèche et Saint-Malo (Ille-et-Vilaine), une sortie Gravel sur les pavés de Paris-Roubaix, un trail VTT au Roc Lanzagais (Lot)...

[Le Cyclo cellois](#) a par ailleurs des projets pour cette année. L'association va participer à la Maxi verte, à Brive (Corrèze), du 29 mai au 1^{er} juin, ainsi qu'à une journée des féminines, le 14 juin, à Thouars. Elle organise une semaine européenne à Prayssac (Lot), du 5 au 12 juillet, et une semaine fédérale à Orléans (Loiret), du 3 au 10 août.

Un rallye cyclo familial aux alentours de Celles-sur-Belle est à l'étude pour juillet ou août. Une proposition de partenariat avec le club de la Couarde a été faite pour l'organisation de la randonnée des châtaignes, le 2 novembre.